
REQUERIMENTO Nº     683      /06 

De Informações 
 

 
“Quanto a varrição nas ruas dos 
bairros da cidade”.  

 
 

 

Considerando-se que, nos últimos concursos realizados, 
havia inscrições para contratação de varredores de ruas; 

 
Considerando-se que, inúmeros munícipes questionaram 

este vereador por causa da limpeza nas ruas dos bairros, e 
 
Considerando-se que, as únicas ruas varridas diariamente 

são as da área central da cidade, 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. Há um prazo para que as equipes de varrição dos bairros 

iniciem seus trabalhos? 
 

                   2. Caso afirmativo, qual é esse prazo? 
                
                  3. Caso negativo, quais os motivos e como serão os critérios 
para que seja iniciado tal trabalho? 
                     
       

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de junho de 2006. 
 
 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
-Vereador- 

 
 
 


